

Mo, 22. Sep. 2008
Ahlen / Ahlen / Seite 16

Mechtild Berg an der Spitze des Lions-Clubs

Gründungsversammlung im Saal Sandgathe / Aktionen

-ses- Ahlen. Unter der Patenschaft des Lions-Clubs Ahlen-Beckum hat sich am Samstagnachmittag im Saal Sandgathe der Kreismusikschule nach eineinhalbjähriger Vorarbeit der Lions-Club Ahlen gegründet. Als Gründungs-

präsidentin wurde im Laufe der Versammlung Mechtild Berg bestätigt.

Neben den 20 Gründungsmitgliedern des Ahlener Lions-Clubs, waren auch Vertreter umliegender Lions- und Rotary-Clubs sowie Bürger-

meister Benedikt Ruhmüller zur Gründungsversammlung gekommen.

„Wir fühlen uns in der Gründung dieses gemischten Clubs sehr bestärkt“, betonte die Gründungspräsidentin Mechtild Berg und die weiteren Vorstandsmitglieder stimmten ihr zu. Als Vizepräsidentin fungiert ab sofort Nicole Wittkemper, zweiter Vizepräsident ist Georg Färber. Das Amt der Sekretärin hat fortan Marianne Dierkes inne. Schatzmeisterin ist Renate Bartsch, Mitgliederbeauftragte Verena Wiesehöfer. Für die sogenannten „Activities“, also



Musikalisch begleitet wurde die Gründungsversammlung des Lions-Clubs Ahlen durch das „Duo Caprice“.

„Wir wollen nicht nur finanziell, sondern auch tatkräftig unterstützen.“

Mechtild Berg

die Koordination der Vorhaben und Aktionen, ist Volker Lembken zuständig.

Nach der Begrüßung der Gäste durch Renate Bartsch verpflichteten sich die Gründungsmitglieder der „ethischen Grundsätze im Sinne der Lions-Club-Gründung“.



Der Vorstand des Lions-Clubs Ahlen wurde mit seiner Gründungspräsidentin, versammlung am Samstagnachmittag im Saal Sandgathe bestätigt.

Oberstes Ziel des Lions-Clubs Ahlen sei es, bedürftige Menschen zu unterstützen, betonte Berg. Für die erste „Activity“, die für Pfingsten kommenden Jahres geplant sei, müsse man natürlich erst einmal Geld sammeln, ehe man welches zum Verteilen

habe, führte die Gründungspräsidentin aus. „Wir wollen verschiedene Projekte zum einen finanziell, aber auch tatkräftig unterstützen“, formulierte sie zugleich die Ziele des neugegründeten Clubs. Ins Auge gefasst habe der Lions-Club Ahlen bis jetzt be-

sonders den Ahler treff und das Forum, beide in der längst eine feste G auch mit dem Leitteilbüros Ost, Herkamp, haben wir: mative Gespräch berichtete die Grü